



DIPUTADOS RECONOCEN EL PAPEL DE LAS FUERZAS ARMADAS EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN MÉXICO EN PAZ

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política, elogió el compromiso y la entrega de las Fuerzas Armadas mexicanas, destacando su labor en la defensa de la soberanía nacional. Monreal resaltó el sacrificio diario de soldados y marinos en la protección de la independencia del país, afirmando que son un símbolo de la patria. En el marco del aniversario de las Fuerzas Armadas, el legislador subrayó el apoyo del Poder Legislativo, con reformas que fortalecen su capacidad operativa y promueven el diálogo con la ciudadanía. Se mencionó la aprobación de reformas para modernizar la Ley de Ascensos y Recompensas del Ejército y Fuerza Aérea Mexicana, y la inauguración de una exposición escultórica con piezas elaboradas a partir de armas del Programa de Desarme Voluntario de la Sedena, como símbolo de transformación y esperanza. El evento incluyó presentaciones culturales de la Guardia Nacional, la Sedena y la Semar, reforzando la conexión entre las Fuerzas Armadas y la sociedad.

La diputada Nadia Sepúlveda García, al inaugurar la exposición «Transformación: Esculturas por la Paz y la Esperanza», del artista Álvaro Cuevas, destacó que las obras, creadas con material ferroso de armas recolectadas en campañas de desarme, representan la conversión de instrumentos de violencia en expresiones de arte y esperanza. El subsecretario de Marina, José Barradas Cobos, coincidió en que el arte puede cambiar paradigmas y movilizar conciencias, y que la campaña «Sí al Desarme, Sí a la Paz» es un ejemplo de la construcción de justicia y paz en México. El comandante de la Guardia Nacional en la Ciudad de México, Rus Peñaloza Meneses, resaltó el compromiso de la institución con los ideales de la patria. Finalmente, el general Andrés Valencia Valencia consideró las esculturas como un símbolo de transformación, representando la posibilidad de reconstrucción y paz. El artista Álvaro Cuevas explicó su proceso creativo, destacando la intención de sensibilizar a través de obras con simbolismo representativo de la historia mexicana.